



**8 Pièces**

**310 m<sup>2</sup>**

**Réf. ARA-968-MRo**

**1 150 000 €**

**Le Rouret**

Maison à vendre (06650)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité - Le Rouret: Propriété Coup de Cœur : Mas authentique à rénover!Produit unique pour cette propriété classée avec beaucoup de charme, de caractère et d'authenticité, composée de deux bâtisses atypiques figurant au cadastre napoléonien. L'architecture et les matériaux sont témoins d'un patrimoine local important.Dans un environnement privilégié, au calme absolu et dans un quartier résidentiel se dressent deux bâtisses historiques en pierres.- Le mas principal est sur 3 niveaux: le rez de chaussée accueille un salon avec poutres en bois et superbe cheminée Polyflam, une salle à ...

Unique product for this listed property with tremendous charm, character and authenticity, composed of two atypical units listed in the Napoleonic land register. The architecture and materials are proof of an important local heritage.In a privileged environment, in absolute calm settings in a residential area, you find two historic stone constructions:- The main farmhouse is on 3 levels: the ground floor accommodates a living room with wooden beams and a superb Polyflam fireplace, a dining room, a kitchen area (void of kitchen fittings), a bedroom and a bathroom.The upper level offers two ...

## AAA RIVIERA

\* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

